



# PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

## Oknum Pejabat di Pemkab Karawang Mengumpat Dari Kejaran Wartawan

### Karawang, Demokratis

Oknum-oknum pejabat di tingkat Kepala Dinas maupun Badan di lingkungan Kantor Pemerintahan di Kabupaten Karawang, Jawa Barat, belakangan ini sudah mulai pintar menghindari dari kalangan wartawan. Bahkan wartawan kini telah dikesankan bukan lagi lembaga mitra kerja pemerintah namun justru telah dianggap sebagai musuh bebuyutan sehingga kerap selalu menghindari dari wartawan, bahkan bila

perlu mengumpat di ruangan dengan pintu ruangan ditutup rapat-rapat.

Pemerintah telah memetreaikan bahwa wartawan salah satu mitra kerja pemerintah di negeri ini, untuk sebagai social control dan penyebar luaskan aspirasi masyarakat maupun pemerintah di bidang apapun. Namun sangat ironis masih banyak oknum-oknum pejabat di tingkat Kepala Dinas maupun di tingkat Kepala Badan kerap menghindari kedatangan wartawan ke ruangnya. Apakah

seorang wartawan yang dilindungi oleh hukum itu musuh atau lawan? Padahal kedatangan seorang wartawan ke kantor instansi pemerintah hanya guna mengkonfirmasi banyak hal terkait dengan tupoksi pihak pejabat di instansi tersebut.

Salah satu contoh kecilnya, dulu Kepala Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) di Karawang, Drs Asikin MM boleh dikatakan cukup dekat kepada wartawan. Dia mudah memberikan keterangan jika dibutuhkan

kan oleh wartawan, terutama tentang Pendapatan Asli Daerah (PAD) yang belakangan ini diketahui PAD dikatakan masih relatif kecil dari hasil perolehan PAD nya.

Namun untuk mengkonfirmasi hal inipun sangat-sangat sulit untuk dihubungi padahal beliau bukan pergi dinas luar tapi ada di ruangan, entah kenapa untuk ditemui pun sulit bahkan kerap menghindari.

Drs Asikin MM, bukan tipe seorang pejabat sombong atau arogan justru

cukup familier terhadap wartawan. Namun dipertanyakan kenapa belakangan ini Drs Asikin MM berubah sikap dari yang terbuka menjadi tertutup. Apakah ada bisikan-bisikan yang tidak bagus dari tikus-tikus pembisiknya agar selalu menghindari wartawan? Hal ini perlu ditelusuri, bukan berarti dikatakan Drs Asikin MM seorang pejabat yang selalu menghindari dari wartawan tapi perlu dikonfirmasi terhadap dirinya ada apa di balik penghindaran itu. (Tim)